

26.5.07

STADT-KURIER ZUM SONNTAG

# Kinder entdecken ihre Stimme neu

**NEUSS.** In einem deutschlandweit einmaligen Projekt wird die Neusser Musikschule im kommenden Schuljahr 1000 Kindern ermöglichen, ihre Stimme für sich zu entdecken. Das Projekt „Jedem Kind seine Stimme“ wird durch das Land Nordrhein-Westfalen und die Jubiläumsstiftung der Sparkasse Neuss gefördert. In 40 zweiten Klassen von Neusser Grundschulen werden ausgebildete Gesangspädagogen den Kindern die Grundlagen des

Singens vermitteln. Als musikpraktische Ergänzung zum Fach Schulmusik unterrichten dabei jeweils eine Lehrkraft der Grundschule und der Musikschule zweimal wöchentlich gemeinsam innerhalb des regulären Stundenplans. Ein Expertenteam aus Vertretern von Rhythmik/elementarer Musikpädagogik, Gesang und Schulmusik erstellt für das Vorhaben ein eigenes Konzept, das die Kompetenzen dieser verschiedenen Bereiche bündelt. Ziel ist es,

über das Singen jedem Kind den unmittelbaren Zugang zum Musikmachen zu eröffnen. Die Effekte dieses Unterrichts reichen jedoch über Sprech- und Gesangsausbildung weit hinaus, unterstützen sie doch die Entwicklung sprachlicher, kreativer, kognitiver und sozialer Kompetenzen bei den Kindern. Der Unterricht findet im Klassenverband ohne Kosten für die Eltern statt und erreicht so Kinder aller Nationalitäten und sozialen Milieus.

-sk